

Pride of 6th

暑い中、参観会・学校保健委員会・懇談会に御参加くださり、ありがとうございました。

暑い中、御多用の中、御都合をつけて参観してくださりありがとうございました。子供たちは、すげやま学習として「どこ行く？修学旅行」で、自分の思い、学びとの繋がりを考えた見学先のプレゼンを発表しました。思いだけの一方通行の発表にならないように注意し、よさを強調し、誘うような言葉遣いなど、表現を工夫して話すことができました。

懇談会では、子供たちの学習、生活の表れや、がんばっている様子、夏休みの課題などをお伝えすると共に、修学旅行では、参加した皆さんから御意見をうかがうことができました。今後に生かしていきたいと思えます。

学級役員さんを中心に、楽しく和やかな中、実のある懇談会とすることができ、感謝いたします。

こんな「いい顔」で生活しています。「How many いい顔♪～」

第2回の「ペア読み聞かせ」での表情です。みんないい顔で読んでいます。思えば、6年生は4月よりリーダーとして菅小をよく引っ張ってきました。充実した優しさ溢れる表情です。「顔が歴史を語る」みんな6年生らしいお兄さん、お姉さんの顔になりました。いい表情しています。



保護者の皆様に支えていただきました。ありがとうございました。楽しい夏休みをお過ごしください。